

Merci chers amis pour vos voeux, nous vous souhaitons aussi le meilleur pour l'année à venir.

Nous partons mardi à Figanières puis fin décembre à Milan (à la Scala) puis à Venise. Nous serons de retour le 6 janvier.

Pour les Caraïbes ce sera fin janvier. Et vous? Allez vous naviguer aux îles Vierges?

On aimerait vous inviter à manger le 8 ou le 9 janvier si vous êtes par là.

J'ai lu tout d'un trait ton livre *Roberte*. Très bien mais quel boulot. Enfin ça doit être passionnant de farfouiller dans les souvenirs de sa propre famille. Et comme on dit "si non e vero e ben trovato"

A bientôt et meilleures amitiés à tous deux